



RINGKASAN

MUHAMAD IQBAL. 2021. Proses Produksi Program Beranda (Berita Untuk Anda) di LPPL Radio Irama FM Purworejo. (*Beranda [Berita Untuk Anda] Program Production Process at LPPL Radio Irama FM Purworejo*). Program Studi Komunikasi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh VIVIEN FEBRI ASTUTI.

Kabupaten Purworejo merupakan kabupaten yang memiliki radio publik dengan nama Lembaga Penyiaran Publik Lokal (LPPL) Irama FM Purworejo. Beranda adalah salah satu program unggulan skala harian yang dimiliki oleh LPPL Radio Irama FM Purworejo. Proses produksi Beranda penting untuk dibahas karena proses produksi merupakan rangkaian kerja yang harus dilakukan guna menghasilkan sebuah program. Kualitas sebuah program sedikit banyaknya ditentukan dalam proses produksinya, karena tanpa ada proses produksi tidak akan ada sebuah program.

Pembuatan laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan mengenai deskripsi program Beranda (Berita Untuk Anda) di LPPL Radio Irama FM Purworejo, proses produksinya, serta hambatan dan solusi yang dialami selama proses produksi. Lokasi pengumpulan data dilakukan di Jalan A. Yani, Purworejo, Kecamatan Purworejo, Jawa Tengah 54151. Waktu pengumpulan data dilakukan saat Praktik Kerja Lapangan (PKL) dalam kurun waktu 40 hari. Data yang digunakan berupa data primer dan data sekunder serta menggunakan instrumen *smartphone*, kamera, laptop, dan buku catatan. Penulis menggunakan empat teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, partisipasi aktif, dan studi pustaka.

Program Beranda (Berita Untuk Anda) merupakan program berita berbentuk *insert* atau sisipan audio yang tayang setiap hari Senin sampai Sabtu pukul 16.00 WIB dan 07.00 WIB. Durasi penayangan Beranda berkisar 10-15 menit. Berita-berita yang disajikan merupakan *update* seputaran Kabupaten Purworejo, baik berita mengenai pemerintahan seperti acara seremonial, rapat koordinasi, kunjungan, ataupun mengenai kejadian lainnya. Segmentasi khalayak yang disasar adalah masyarakat Kabupaten Purworejo secara umum dengan kisaran semua umurlaki-laki maupun perempuan. Produksi program Beranda dilakukan oleh tim Bidang Pemberitaan LPPL Radio Irama FM Purworejo.

Proses produksi program Beranda melalui sebelas tahap yang terdiri dari pembagian tugas, mencari bahan berita, mempersiapkan alat-alat, liputan, mendengarkan hasil rekaman liputan, memotong *insert* berita, menuliskan naskah berita, melakukan pengambilan *voice over*, *editing*, mengunggah *file*, hingga evaluasi.

Tim Bidang Pemberitaan LPPL Radio Irama FM Purworejo selama proses produksi Beranda mengalami beberapa hambatan. Hambatan tersebut muncul pada tahapan liputan antara lain seperti peralatan yang kurang memadai, *smartphone* yang sering bermasalah, kemudian pada tahap pembagian tugas berupa kurangnya Sumber Daya Manusia, dan juga pada saat menulis naskah berita yaitu kurang teliti selama menulis naskah berita. Hambatan-hambatan tersebut dapat diatasi dengan berbagai solusi sehingga proses produksi tetap berjalan.

Kata kunci : Beranda, Produksi, Radio